

# *Evo Morales demande la création d'une commission d'enquête sur des dénonciations de corruption*

---



La Paz, 2 avril, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a demandé à l'Assemblée Législative de la Bolivie de mettre en place une commission d'enquête suite aux dénonciations de corruption liées peut-être à l'entreprise brésilienne Odebrecht.

Evo Morales a appelé le Parlement bolivien à trouver les responsables de cas d'extorsion ou de pots-de-vin dans l'octroi de licences d'ouvrages, si les dénonciations ont des

fondements.

Un document diffusé jeudi révélait le paiement de deux commissions à la direction générale des anciens services nationaux des routes et des ponts pour la construction d'une route.

Ces paiements sont consignés dans les archives d'une investigation journalistique au Pérou intitulé «Dossier Lava Jato » et le document aurait été remis par Marcelo Odebrecht au Parquet péruvien.

Evo Morales a souligné que le gouvernement bolivien est le plus intéressé à enquêter sur cette affaire de corruption.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/158952-evo-morales-demande-la-creation-dune-commission-denquete-sur-des-denonciations-de-corruption>



**Radio Habana Cuba**